



Sozialamt hat die Zuschläge für die regionalen Partner erteilt

Medienmitteilung des Sozialamts zur Umsetzung des neustrukturierten Asyl- und Flüchtlingsbereichs im Kanton Bern.

Das kantonale Sozialamt hat die Partner für die fünf Regionen bestimmt, die ab Mitte 2020 im Auftrag des Kantons die operative Gesamtverantwortung für die Aufgaben im Asyl- und Flüchtlingsbereich wahrnehmen. Alle ausgewählten Partner verfügen über umfangreiche Erfahrungen in den geforderten Aufgaben und sind mit dem Asyl- und Flüchtlingsbereich des Kantons Bern vertraut. Der Kanton verfolgt das Ziel, möglichst viele vorläufig Aufgenommene und anerkannte Flüchtlinge in den Arbeitsmarkt zu integrieren, damit sie unabhängig von der Sozialhilfe ihren Lebensunterhalt bestreiten können.

Lesen Sie in der [Medienmitteilung des Kantons Bern](#), welche Anbieter die Zuschläge der fünf Regionen erhalten haben.

Autor

Quelle: Sozialamt Kanton Bern

Publiziert am

26.4.2019